
Scioglimento  consiglio
comunale: “Perchè Parabita si
e Roma no?”
Sullo  scioglimento  del  Consiglio  comunale  di  Parabita
intervengono tre parlamentari del Cor: il senatore Francesco
Bruni  e  gli  onorevoli  Roberto  Marti  e  Rocco  Palese.  “La
notizia dello scioglimento del consiglio comunale di Parabita
–  sottolinenao  in  una  nota  –  ci  ha  molto  sorpreso.  Non
possiamo che ribadire la stima, immutata, nei confronti di
Alfredo  Cacciapaglia,  come  sindaco  e  come  indiscusso
professionista.  Ci  sarà  tempo  e  modo  di  leggere  atti  e
documenti,  e  di  capire  le  ragioni  che  hanno  portato  il
Ministro dell’Interno a questa decisione. Ci chiediamo perché
mai  in  comuni  come  Roma,  all’epoca  dell’amministrazione
Marino, furono svolte indagini per più di un anno per mafia
capitale senza giungere ad alcun provvedimento da parte del
ministero  dell’Interno.  Al  contrario  del  comune  salentino,
dove  in  tempi  rapidi  si  è  decretato  lo  scioglimento  per
infiltrazioni mafiose. Il nostro pensiero in questo momento
non può che andare all’intera comunità di Parabita, perché
comprendiamo  bene  quanto  costi  la  ripresa  dalle  gravi
ripercussioni  di  questa  decisione”.
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